



SUMARIO

EDITA

Avuntamiento de Colmenar Viejo

ALCALDE-PRESIDENTE

Carlos Blázquez Rodríguez



AYUNTAMIENTO COLMENAR VIEJO

Plaza del Pueblo, 1 91 845 00 53

prensa@colmenarviejo.com comunicacion@colmenarviejo.com medios@colmenarviejo.com

aytocolmenarviejo

Ayuntamiento Colmenar Viejo

AytoColmenar

www.colmenarviejo.com





Capilla de San Franci















Día Mundial Contra el Cáncer

Convenio con UAX/ 8. VI Ruta de la Tapa

20 . Grupos políticos

Agenda

Programación 28. Auditorio



El alcalde de Colmenar Viejo, Carlos Blázquez Rodríguez, y el quinto teniente de alcalde y concejal de Medio Ambiente y Sostenibilidad, Felipe Mansilla Nogales, visitaron los trabajos de reforma del parque ubicado entre el paseo de la Estación y la avenida de los Toreros. El importe final de la actuación es de 45.594,01 euros y el plazo de ejecución ha sido de dos meses.

"Este parque, inspirado en la naturaleza, es la primera área infantil certificada en España que usa en su totalidad elementos de juego y mobiliario urbano fabricados con plástico 100% reciclado con material de rechazo procedente de residuos sólidos urbanos (RSU). Para ello se han usado casi 2.000 kg

de material reciclado, el equivalente

a los residuos generados por cinco vecinos de Colmenar Viejo en todo un año. El resultado es fantástico: el material se asemeja totalmente a la madera, pero realmente es un producto reciclado, resistente a las inclemencias del tiempo e incluso al vandalismo.

Además, al no astillarse, el riesgo de lesiones es bajo", explicó el concejal Felipe Mansilla.

Y añadió: "Esta actuación reafirma el compromiso de este Ayuntamiento en la lucha contra el cambio climático y nuestro apoyo a la 'sociedad del reciclado' al crear espacios más sostenibles y sin elementos químicos en su composición".

CON LOS JUEGOS Y EL MOBILIARIO DE ÉSTE AREA

NFANTIL HEMOS RECICLADO 1949 KG. DE PLÁSTICO DE

RECHAZO PROCEDENTE DE RESIDUO SÓLIDO URBANO

También se ha dotado a este espacio de mesas, bancos y papeleras realizados con el mismo material.









Se han iniciado las obras para el acondicionamiento de las calles Emigdio Díaz Martín, Francisco Barbieri, Molino de Viento (el tramo de acceso de vehículos al Auditorio por la calle de la Mosquilona, acera oeste) y Miguel de Cervantes (el tramo entre las calles de la Mosquilona y Francisco Barbieri, acera este). La actuación municipal cuenta con un presupuesto de 372.347,58 euros y el plazo de ejecución será de dos meses y medio.

"Las obras comprenden la pavimentación completa de estas calles, previa demolición de los firmes existentes, tanto de acera como de calzada. Dada la escasa anchura de las vías, se ha planteado una solución de plataforma única, de modo que los itinerarios peatonal y vehicular se situarán al mismo nivel", explica Agustín de la Fuente Jiménez, concejal de Calidad y Mantenimiento de la Ciudad.

"También se renovará la red de alumbrado, se hará una reposición integral de la red de saneamiento, la ejecución de canalizaciones para el soterramiento de cruces de calzada de servicios aéreos (comunicaciones y baja tensión), y la eliminación de barreras arquitectónicas creando una plataforma de coexistencia y dotando de mayor permeabilidad a las calles objeto de la remodelación", añade el edil.

Y concluye que "en el paseo peatonal de la calle Emigdio Díaz Martín se realizará una plantación de arbolado en alcorques dispuestos al efecto, con su correspondiente red de riego automatizado por goteo. Y se mejorará la señalización viaria necesaria para garantizar la seguridad de los tráficos rodado y peatonal".



La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, el consejero de Vivienda, Transportes e Infraestructuras, Jorge Rodrigo, y el alcalde de Colmenar Viejo, Carlos Blázquez, participaron en el acto de entrega de las llaves a los adjudicatarios de las primeras 282 viviendas del Plan Vive en Colmenar Viejo.

Las dos promociones entregadas están situadas en los números 3 y 5 de la calle Estación de Chamartín, disponen de garaje y trastero, y cuentan, además, con zonas comunes ajardinadas, área infantil y piscina. Asimismo, están diseñados para conseguir la máxima eficiencia energética gracias a la instalación de aerotermia centralizada y los paneles fotovoltaicos.

Se distribuyen en 109 hogares de un dormitorio, 117 de dos y 56 de tres, y de estos, 12 están adaptados a personas con movilidad reducida. Los inquilinos pagarán un alquiler asequible desde 477 euros mensuales, un 30% por debajo de la media del mercado.

"Estas 282 viviendas son las primeras de las 582 que serán entregadas por la Comunidad de Madrid a través del Plan VIVE en Colmenar Viejo, lo que demuestra el firme compromiso del Gobierno Regional en Política de Vivienda con los colmenareños", destaca el alcalde Carlos Blázquez.

Y añade: "Para el acceso a estos hogares, cuya renta está un 30% por debajo de mercado, han tenido prioridad los empadronados y los trabajadores que tienen su centro de trabajo en el municipio, para facilitarles así el acceso a su primera vivienda y para que puedan emprender aquí su proyecto de vida".





El Ayuntamiento de Colmenar Viejo adjudicó 87 contratos públicos en 2024, con un importe total de 19.173.056,27 euros. Estos datos suponen un importante aumento de la inversión municipal respecto a años anteriores.

"Este Consistorio tiene la tarea de proporcionar y gestionar los servicios municipales de la manera más ágil y eficiente con unos recursos que, en muchas ocasiones, resultan limitados. Es por ello que, en los últimos años, y debido al fuerte crecimiento de la población de nuestro municipio, hemos requerido de servicios realizados a través de medios externos para dar cobertura a las distintas necesidades de la ciudadanía, cuando hasta ahora lo habíamos hecho con medios propios. Además, la licitación de prácticamente todos los gastos del Ayuntamiento garantiza la máxima concurrencia, publicidad, transparencia y competitividad en su contratación. Y su progresiva digitalización está aumentado la información a los distintos operadores económicos, así como la transparencia de cara a la ciudadanía", explicó Belén Colmenarejo Collado, primera teniente de alcalde y concejal de Contratación.

En 2024, el 17% de los contratos fueron de obras, el 39% de servicios, el 15% para suministros y el 29% otros contratos (concesión de servicios,

enajenaciones, acuerdos marco y arrendamientos). En lo que respecta al importe adjudicado, los contratos de obras suponen un 71% del gasto, mientras que los de servicios son el 20%, los de suministros el 4% y corresponde un 5% a los otros contratos.

A lo largo de 2025, el Equipo de Gobierno va a seguir aumentando la inversión pública en Colmenar Viejo, necesaria para así cubrir las crecientes necesidades del municipio.



CALENDARIO CONTRIBUYENTE



2025



04 JULIO

Cobro de domiciliación ordinaria el 2 DE JUNIO



Cobro de domiciliación ordinaria el 1 DE OCTUBRE Tasa por entrada de vehículos (VADO)

Impuesto sobre gastos suntuarios (COTOS DE CAZA)

Impuesto sobre vehículos de tracción mecánica (IVTM)

DISPONIBLE SEP

Si tienes vehículo **ECO** solicita la bonificación del **50**% y si es **CERO** solicita la bonificación del **75**%

Impuesto sobre actividades económicas (IAE)

Impuesto sobre bienes inmuebles (IBI) DISPONIBLE SEP



Los vecinos recibirán en su casa el *documento de pago* para el pago de la *nueva tasa de basuras* correspondiente al **año 2025**, y en el que se indicará el importe a pagar. La fecha de cobro comenzará a partir del día siguiente al que reciban la notificación.



Solicita la *bonificación por 4 años* del **50% del IBI** si has instalado *paneles fotovoltaicos/térmicos* y cubren más del **50% de las** necesidades energéticas de la vivienda (máximo de 400€).

IVTM

IBI

Para disfrutar del **5% de descuento** solicítalo antes del **31 de diciembre** y se te aplicará a partir del siguiente ejercicio.

El pago se cargará en 2 plazos: **20 de abril y 20 de junio.**

El **5% de descuento** se refleja en el 2º plazo.

Para disfrutar del **5% de descuento** solicítalo antes del **31 de marzo** y se te aplicará a
partir del presente ejercicio.

El pago se cargará en 2 plazos: **30 de** junio y **30 de octubre.**

El **5% de descuento** se refleja en el 2º plazo.







La Concejalía de Medio Ambiente y Sostenibilidad está llevando a cabo actuaciones en diferentes parques y zonas verdes de Colmenar Viejo. La suma de los presupuestos llega hasta los 177.290,41 euros.

Se está reponiendo el vallado deteriorado de la zona deportiva de la calle Clara Campoamor y de las pistas deportivas del Parque del Moncayo y de las calles Prado Tito y Fundaciones, que se encuentran en mal estado debido al uso continuado. También se va a reponer el vallado infantil de colores en las áreas infantiles de la avenida de Andalucía y de la calle Berruguete.

Se va a instalar un vallado de protección en el parking de la calle Sierra de Cazorla con el fin de proteger el arbolado y un vallado de seguridad anticaídas en el muro del Parque de El Ventorro.

A causa de los desgastes excesivos por el uso durante el paso de los años, se está llevando a cabo la renovación del caucho en varias zonas infantiles: en los parques Santiago Esteban Junquer, Félix Rodríguez de la Fuente, El Ventorro y Doctor Bachir, y en las zonas infantiles de las calles Prado Tito, Juan Pablo II y Clara Campoamor.

Además, se va a llevar a cabo la sustitución del césped artificial azul alrededor de la zona de juegos infantiles del Parque Fuente Santa, situado entre la calle Almería y la calle Cádiz.

EIIN MUNICIPAL

Colmenar Vieio | 8



El Ayuntamiento de Colmenar Viejo ha establecido un servicio de detección de materiales con amianto, con el objeto de identificar los emplazamientos e instalaciones del municipio que contengan este material.

"Se han empleado tecnologías de teledetección, IA y datos de satélite para realizar un censo que identifique los emplazamientos e instalaciones del municipio que contengan material con amianto. Asimismo, se han visitado aquellos lugares que han generado alguna duda según los datos recogidos", señala Agustín de la Fuente Jiménez, concejal de Calidad y Mantenimiento de la Ciudad y Edificios Públicos.

"A partir de esta base de datos, se ha realizado un análisis respecto al uso actual del inmueble, el año y la década de construcción, la edad del edificio, el acceso a la información visual de la fachada en la sede online del Catastro, la superficie en metros cuadrados, la probabilidad de contener amianto, su grado de riesgo, su peligrosidad y, por tanto, su fecha de retirada recomendada", continúa explicando el edil.

El censo de amianto de Colmenar Viejo está a disposición de la ciudadanía en la web del Ayuntamiento, y en él se pueden realizar las consultas de presencia de amianto en las cubiertas de fibrocemento situadas en las instalaciones y emplazamientos del municipio.

También se puede notificar la sospecha de presencia de amianto en alguna ubicación que no aparece en el mapa, como cualquier elemento de la vivienda, ya sea tuberías, instalaciones, etc., para de esta manera poder registrar la presencia de amianto.











La Concejalía de Deportes ha abierto el plazo de inscripción para la Carrera Escolar 2025 y para la Carrera no competitiva de padres de alumnos, que se celebrará el 23 de marzo en la Ciudad Deportiva Municipal 'Juan Antonio Samaranch'.

"Esta popular prueba deportiva volverá a reunir, un año más, a cientos de escolares que podrán disfrutar de una jornada festiva al aire libre, compitiendo de manera amistosa con amigos de otros colegios e institutos de Colmenar Viejo", explica la concejal de Deportes, Fabiola Cebrián Pérez. "Además, con el objetivo siempre presente de fomentar la práctica deportiva entre todas las edades, invitamos también a los padres de los alumnos a que

na practica deportiva entre todas las edades, invitamos tambien a los padres de los alumnos a qu participen en una carrera no competitiva, sumándose así a este evento festivo en torno al deporte".

El recorrido de la prueba varía en función de la edad del participante, siendo la salida de todos los circuitos desde la propia pista de atletismo del

Para participar será necesaria la inscripción previa, portar en todo momento el dorsal asignado (tanto los alumnos como los adultos), seguir las normas de la organización y demostrar un comportamiento deportivo.

Las inscripciones, cuyo plazo finaliza el 21 de marzo, se podrán realizar en los colegios e institutos de Colmenar Viejo; en las oficinas de la Concejalía de Deportes, ubicadas en el Edificio Municipal de 'La Estación' (calle Carlos Aragón Cancela, 5), en horario de 09:00 a 14:00h), o en la web de YouEvent (hasta el 15 de marzo).



'Samaranch'.







El Ayuntamiento de Colmenar Viejo, en colaboración con la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), conmemoró el pasado 4 de febrero el Día Mundial Contra el Cáncer con la lectura de un manifiesto, la formación de un gran lazo humano y la instalación de una mesa informativa de la AECC en la Plaza del Pueblo.

El acto contó con la colaboración de alumnos del centro de formación profesional EFA 'Valdemilanos'. Además, la fachada del Ayuntamiento se iluminó de verde como homenaje a los pacientes, familiares y profesionales que luchan cada día por ganar esta batalla.

Colmenar Viejo se sumó a esta iniciativa con el objetivo de concienciar a todos los actores sociales para aliviar o reducir el impacto de esta enfermedad en la vida laboral de las personas diagnosticadas, así como sus familiares. Por ello, es necesario sensibilizar a la sociedad de tener hábitos de vida saludables, acudir a las revisiones periódicas y consultar con el médico cualquier síntoma para un diagnóstico precoz.

Brazalete esperanza

Durante la jornada del fin de semana del 1 y 2 de febrero, el fútbol español se 'tiñó' de verde por un buen motivo: visibilizar la lucha contra el cáncer, en un gesto que unió a miles de personas para transmitir fuerza, apoyo y unidad frente a la enfermedad.

Por ello, en el partido que enfrentó a la AD Colmenar Viejo 'B' contra la EF Siete Picos Colmenar, los jugadores de ambos equipos lucieron brazaletes verdes como 'señal de esperanza' contra el cáncer.





La Concejalía de Economía y Desarrollo Empresarial y Empleo ha hecho balance de la actividad del Servicio de Asesoramiento a Empresarios y Emprendedores del Ayuntamiento de Colmenar Viejo.

"Estamos muy satisfechos con el trabajo realizado por este servicio de asesoramiento desde que se puso en marcha. El número de consultas recibidas sigue creciendo, lo cual demuestra la

importancia que los empresario y emprendedores de nuestro municipio dan al apoyo y el asesoramiento que desde este Ayuntamiento les ofrecemos", explica Susana Jiménez Aibar, tercera teniente de alcalde y concejal de Economía y Desarrollo Empresarial y

Empleo.

Y añade: "Una gran parte de este incremento de los usuarios del servicio se debe a la activación del Punto de Atención al Emprendimiento (PAE), un servicio fundamental en el apoyo al emprendimiento que va más allá del municipio, acercándolo a las personas emprendedoras de los municipios situados al norte del nuestro, consolidando de este modo la posición de Colmenar Viejo como referencia en la comarca".

Desde su puesta en marcha, y hasta diciembre de 2024, se han gestionado un total de 366 citas registradas y se han abierto 185 expedientes de seguimiento de los proyectos, que han generado 316 asesoramientos.

La mayoría de las consultas están relacionadas, principalmente, con los trámites necesarios para darse de alta como autónomo y constituir sociedades limitadas, las obligaciones administrativas y fiscales, las ayudas, subvenciones y oportunidades de financiación, la capitalización y compatibilidad de la prestación por desempleo para emprender, las diversas normativas aplicables, los planes de viabilidad y los programas de formación.



Jornada del Empleo

Stands, talleres, charlas, cartelería, comunicación...



EDIFICIO MUNICIPAL LA ESTACIÓN (CALLE CARLOS ARAGÓN CANCELA Nº 5)

¡Te esperamos!







Tras las obras de rehabilitación realizadas en la Capilla de San Francisco para devolverle su funcionalidad, el Pleno Municipal del 30 de enero aprobó la cesión temporal de su uso por cinco años a la Coral El Canto y a la Iglesia Ortodoxa Rumana.

"Tras muchos años sin uso, la inversión realizada por este Ayuntamiento en las obras de conservación, consolidación y restauración de la Capilla de San Francisco permite recuperar su funcionalidad para que pueda ser utilizada en usos sociales y culturales de diversa índole por diversas asociaciones, con las que se establecerán los convenios correspondientes", explicó Belén Colmenarejo Collado, primera teniente de alcalde y concejal de Patrimonio.

"En el Pleno Municipal se ha aprobado la cesión temporal para su uso simultáneo por la Coral El Canto y la Iglesia Ortodoxa Rumana, que son, hasta el momento, las dos asociaciones que han mostrado interés en utilizar este espacio", indicó la edil.

Asimismo, señaló que "hay más de 1.600 vecinos de origen rumano que se encuentran muy arraigados en el municipio, y con esta cesión se les está facilitando un lugar donde desarrollar su culto. En el caso de la Coral El Canto, ha primado el interés público de su actividad y la necesidad de tener un lugar adecuado para realizar sus ensayos".

El Ayuntamiento ha invertido 312.839,56 euros en las obras de conservación, consolidación y restauración de la Capilla de San Francisco, catalogada con el 'grado de protección integral', a fin de garantizar su seguridad, habitabilidad y ornato.







"Los niños tienen que aprender la importancia de seguir una alimentación saludable, que es uno de los factores más importantes para poder tener una buena salud y bienestar, y qué mejor forma de hacerlo que a través del juego", explica Lorena Colmenarejo Argumánez, concejal de Sanidad.

Los asistentes serán divididos en varios equipos diferenciados con delantales y gorros de colores. Tendrán los mismos materiales e ingredientes básicos en su mesa de trabajo para elaborar bocatines, sándwiches y tapas saludables a elección de cada equipo. Para conseguir ingredientes extras, se realizará una prueba de trabajo en equipo con la que se ganarán puntos, y así canjearlos en el supermercado.

También habrá ingredientes para celíacos, un 'punto caliente' (con tostador, horno y plancha/sandwichera) y una zona de presentación donde se podrán degustar todas las elaboraciones.

Se harán aproximadamente 9 pases, de 45 minutos cada uno. En cada pase se harán 10 equipos de un máximo de 8 personas. En cada pase habrá un ganador, y el jurado valorará la originalidad, la presentación, la limpieza y la puesta en escena del equipo.

Para apuntarse hay enviar un mail a sanidad@colmenarviejo.com, antes del 24 de marzo, indicando: el nombre 'divertido' del equipo, el nombre y las edades de los miembros que lo componen, y el teléfono y correo electrónico de uno de los miembros del equipo.





La Concejalía de Igualdad ha presentado la programación para conmemorar el 8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer, con una agenda repleta de eventos y actividades.

"La presencia de la mujer es cada vez mayor en todos los ámbitos de la sociedad. Y celebramos el trabajo realizado entre todos para construir un país en igualdad de oportunidades donde las mujeres tienen su sitio por sus méritos y por su esfuerzo, sacrificio y tesón. También queremos reivindicar que hombres y mujeres vivan juntos en igualdad de oportunidades, y que sigamos creciendo y construyendo, entre todos, un país mejor en el que vivir con libertad, respeto y pluralidad", explica Isabel Álvarez Díaz, concejal de Igualdad.

Del lunes 3 al domingo 9 de marzo, la fachada del Ayuntamiento se iluminará de morado como muestra de apoyo a todas las mujeres y para visibilizar la lucha por la igualdad.

La reina del piano' es un concierto-coloquio dirigido a escolares y público familiar, y que tendrá dos pases: el **miércoles 5 de marzo**, para alumnos de 5º y 6º de Primaria, en el Auditorio 'Villa de Colmenar Viejo'; y el **sábado 8 de marzo**, dirigido al público familiar, a las 18:00h en el lago del Parque 'El Cerrillo'

El **jueves 6 de marzo**, de 17:00 a 19:00h, **'Taller de relajación, música y danza'** en el Centro Cultural 'Neruda'

El **viernes 7 de marzo**, a las 11:00h, en el Centro de Mayores 'Retama' tendrá lugar una sesión informativa: 'Envejecer con derechos, que la edad no sea un límite'.

El **sábado 8 de marzo**, a las 10:30h, se celebrará, en el Centro Cultural 'Picasso', el **II Encuentro de mujeres** políticas de Colmenar Viejo.

A las 12:00h, en la Plaza del Pueblo, **lectura de la Declaración Institucional por el Día Internacional de las Mujeres de la FEMP** por parte de los representantes de los grupos políticos de la ciudad, en defensa de la igualdad de derecho de las mujeres en todos los ámbitos de la sociedad.

Además, la Concejalía de Deportes, en colaboración con distintas agrupaciones y entidades deportivas del municipio, ha organizado también una serie de eventos y actividades deportivas para conmemorar el Día Internacional de la Mujer.





El Ayuntamiento de Colmenar Viejo y la asociación de empresarios y comerciantes colmenareños ASEYACOVI han firmado un convenio con la Universidad Alfonso X el Sabio cuyo objetivo es, según el alcalde Carlos Blázquez Rodríguez, "colaborar para promover la investigación, el desarrollo y la innovación tecnológica de manera conjunta en diferentes ámbitos de interés común. Es toda una oportunidad para colaborar con una universidad puntera de referencia a la hora de llevar a cabo estudios, investigaciones y labores técnicas que puedan beneficiar a la Administración local y al desarrollo nuestro municipio".

"Este convenio facilitará, por un lado, la participación de empleados cualificados del Consistorio en los programas de posgrado, dirección de proyectos, conferencias, seminarios, tesis, etc.; y por otro, que los estudiantes e investigadores puedan realizar prácticas en el Ayuntamiento o participar en proyectos donde esté involucrada ASEYACOVI. De esta manera, fomentamos la creación de grupos de trabajo entre estas entidades y la realización de proyectos de investigación, así como el crecimiento profesional de los trabajadores municipales", asegura Susana Jiménez Aibar, tercera teniente de alcalde y concejal de Desarrollo Empresarial y Empleo.

La primera iniciativa será la reforma del Parque Juan Pablo II, en el barrio de La Estación, para crear una zona de reunión vecinal donde se puedan llevar a cabo eventos sociales de todo tipo. La propuesta arquitectónica será realizada por estudiantes de último curso de la UAX, a los que les servirá de TFG (Trabajo de Fin de Grado).



En la VI Ruta de la Tapa de Colmenar Viejo, que se celebró del 1 al 24 de noviembre de 2024, participaron 22 establecimientos hosteleros del municipio, y la tapa más votada fue la del Restaurante Las Vegas (Avenida Sexta, 1).

"Queremos dar la enhorabuena al Ayuntamiento y a ASEYACOVI, así como a todos los establecimientos participantes, por la extraordinaria aceptación que ha tenido esta edición de la Ruta de la Tapa entre los vecinos y visitantes de nuestro municipio. La experiencia de ese año ha sido muy positiva, y queremos agradecer a todos los que votaron por nuestra tapa: canelón de pollo, trufa y foie sobre hojaldre invertido y teriyaki", explican desde el Restaurante Las Vegas.



VIERNES. 14 DE MARZO:

19:30h: Eucaristía Honor a San José.

(Ameniza: Coral el Canto)

20:00h: Inauguración del Rastrillo Solidario.

SÁBADO, 15 DE MARZO:

Rastrillo Solidario

10:30-12:30h: Entrega de tortillas, tartas y bizcochos en el Rastrillo para el concurso.

11:00-14:00h: Castillos Hinchables (C/ Isla Fuerteventura). 11:30h: Juegos Familiares (colabora McDonald's Colmenar). 13:30h: Fallo del jurado del Concurso de Tortillas,

bizcochos y tartas. (Entrega de Premios).

A partir de las 14:00h: Barbacoa Solidaria.

17:00h: Baile Flamenco (Escuela A Ritmo).

17:00-19:00h: Castillos Hinchables (C/ Isla Fuerteventura). 19:30h: Eucaristía en Honor a San José.

(Preside: D. Antonio García Rubio)

20:30h: Hora Santa amenizada y dirigida por Hakuna Music Group.

DOMINGO, 16 DE MARZO:

Rastrillo Solidario

10:30h: Eucaristía.

11:00-14:00: Castillos Hinchables.

12:00h: Eucaristía Solemne.

(Preside el P. Angel Camino Lamelas, Vicario Episcopal) (Ameniza: Coro Parroquial San José).

13.00h: Procesión por las calles del barrio:

(Acompaña la Procesión el Grupo "Aires Castellanos")

14:15h: Pincho de paella solidario.

16:30h: Cuentacuentos (Duende Animación).

17:00-19.00h: Castillos Hinchables (C/ Isla Fuerteventura). 17:30h: Encuentro intercultural.

Bailes Típicos de diferentes países.

19:30h: Eucaristía.

LUNES, 17 DE MARZO:

Rastrillo Solidario (17:00 a 20:00h)

19:30h: Eucaristia.

MARTES, 18 DE MARZO:

Rastrillo Solidario (17:00 a 20:00h)

19:30h: Eucaristía.

MIÉRCOLES, 19 DE MARZO:

Rastrillo Solidario (17:00 a 20:00h)

19:30h: Eucaristía Solemne de San José.

Amenizada por Rosa Martín (Soprano)

20:30h: Sorteo Rifa y Clausura de Fiestas.





Representación Corporación Municipal







12 concejales





5 concejales



3 concejales



3 concejales



2 concejales

PLAN VIVE EN Colmenar Viejo: 582 Viviendas

El Partido Popular está comprometido con la crisis de la vivienda y el PLAN VIVE, es la receta del éxito de la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso. Este programa promociona vivienda asequible hasta un 30% por debajo del precio de mercado y construye bajo unos criterios de eficiencia energética gracias a la colaboración público-privada.

Durante el mes de febrero se han entregado en Colmenar Viejo 282 viviendas en el barrio de La Estación, todas ellas equipadas de garaje y trastero, con zonas comunes ajardinadas, área infantil y piscina.

En los próximos años se construirán bajo este régimen de alquiler asequible otras 300 viviendas más en nuestro municipio, que estarán ubicadas en el barrio de Las Adelfillas, Navallar, La Maquinilla o Arroyo Espino.

Como en la primera promoción, tendrán prioridad los colmenareños para facilitarles así el acceso a su primera vivienda.

ENMIENDAS Presupuestarias para Cambiar a Mejor

El PSOE se reafirma en su postura de que las enmiendas presentadas al presupuesto de 2025 y aprobadas por el Gobierno Municipal, contribuyen a mejorar la calidad de vida de los colmenareños, más allá de acusaciones de pactos y críticas partidistas vertidas durante los Plenos municipales.

La reacción de Ganemos contra el PSOE, por apoyar la desafectación de la Capilla de San Francisco y por la abstención en ceder su uso compartido a entidades sociales, les ha llevado a mentir a los vecinos acusándonos de pactos salariales, cuando ellos mismos, con una mano votan en contra de aumentar el salario para el mandato de cuatro años de la Corporación Municipal, mientras que con la otra votan a favor de subir sus sueldos por asistir a Plenos y Comisiones.

Por ello, aclarar que el pacto del PSOE es trabajar por y para los vecinos, cumplir el programa electoral y además exigir el médico en urgencias.







LA MOVILIDAD, UN DOLOR DE CABEZA EN COLMENAR

Hace un año se anunciaba desde estas mismas páginas que el tercer carril de la M-607 estaba 'cada vez más cerca', y nada más lejos de la realidad porque no se ha visto aún por el camino a La Paz ni una señal de obra.

Los desplazamientos fuera de nuestra localidad son un quebradero de cabeza para todos, cercanías sin inversión y con problemas a diario, unos se culpan a los otros, pero los afectados son los vecinos.

La M-607, sin su (tan prometido por la Comunidad de Madrid) tercer carril, es una 'ratonera', la cual necesita la conexión con la M-50 y, por ende, el cierre de esta, otro abandono más del Gobierno de España.

Si elegimos el autobús tampoco es una opción muy halagüeña, ya que sufre el mal llamado 'falta de inversión'.

Desde VOX continuaremos reclamando las mejoras de movilidad y transporte a fin de hacer una vida más fácil a todos los colmenareños.

CORREDOR NATURAL CERRILLO-ALAMEDA-VEGAS-VIVERO

Son ampliamente conocidos los beneficios del arbolado urbano: reduce la contaminación, aumenta la biodiversidad, regula la temperatura, disminuye el ruido, y mejora la salud física y mental de la población.

En Colmenar desde hace décadas ha habido unas amplias zonas de arbolado que, por su tamaño y cantidad de árboles bien podrían considerarse 'bosques urbanos', especialmente La Alameda. Pero el entorno de Las Vegas y La Alameda se encuentra abandonado, y ha habido decenas de talas de grandes árboles en los últimos años.

Para recuperar y ampliar este importante pulmón verde de Colmenar, Ganemos plantea crear un Corredor Natural que una El Cerrillo con El Vivero, ampliando la vegetación y arbolado de La Alameda, Las Vegas y el descansadero de La Corredera, con una superficie cercana a los 32.000 metros cuadrados.

Además, es urgente replantar cuanto antes todo el arbolado que se ha talado en los últimos años en La Alameda.

GRANDES PROYECTOS EN COLMENAR VIEJO

El Ayuntamiento ha anunciado a bombo y platillo que se va a construir un nuevo colegio para Las Adelfillas. Viendo el presupuesto de 100.000 € que se ha aprobado este año y el anterior, y la experiencia con el H2M, nos tememos que sea una promesa para dentro de 10 años. El cuarto instituto ni siquiera está previsto hacerlo.

En Tres Cantos ya han iniciado la evaluación para un tercer centro de salud. En Colmenar, en lugar de estar construyendo ya un hospital como el de Villalba o San Sebastián de los Reyes, tenemos que seguir peleando por que se reabran las urgencias.

En cambio, el proyecto de la macroplanta de gas, seguramente sí que avance rápido. Como venimos defendiendo desde 2023, queremos que se someta a referéndum entre los vecinos, porque creemos que con el diseño actual va a generar un grave problema para Colmenar.

Agenda Marzo

INSCRIPCIONES

RIRLINTEGAS

XIII CERTAMEN DE MICRORRELATOS De coi menar viejo

Para mayores de 14 años. Hasta 140 caracteres. Palabras que deben aparecer en el texto: TIERRA y COLONIA Plazo de entrega: del 1 de marzo hasta el 5 de abril Para participar, consulta la web

XIV CERTAMEN DE MARCAPÁGINAS 'MISIÓN: ESPACIO EXTERIOR'

Dos categorías: de 4 a 7 años, y de 8 a 13 años Plazo de entrega: del 1 de marzo hasta el 5 de abri Para participar, consulta la web

Sábado

BIBLIOTECAS Exposición

'Artistas'

Durante todo el mes de marzo Bibliotecas 'Niguel de Cervantes' y 'Pablo Ruiz Picasso'. Sala de Adultos

EXPOSICIÓN

'Roma y su imperio' Durante todo el mes de marzo Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Mario Vargas Llosa'. Sala Infantil

<mark>Cultura</mark> Centro Cultural Picasso

Sala Picasso: 'Cara a cara. Cuídalas' Beatriz G. Chueca y Leonor Carrillo

Pinturas, esculturas, grabados v dibuios

Hasta el 29 de marzo

FESTEJOS CARNAVAL

Desde las 18:00h | Salida: Avda. de Los Remedios Final de fiesta: Plaza del Pueblo v Recinto Ferial



Domingo

CULTURA

AUDITORIO CINE

Emilia Pérez, de Jacques Audiard, con Zoe Saldaña, Karla Sofía Gascón, Selena Gomez, Adriana Paz, Edgar Ramírez

A las 18:00h Precio: 3 €

Entradas en auditorio.colmenarviejo.com y en taquilla desde dos horas antes

desde dos horas antes Auditorio 'Villa de Colmenar Viejo'



DEPORTES

Primera Aficionados, Grupo 1 'AD Colmenar Viejo (B)' contra 'CD Nuevo Boadilla (B)' A las 11:30h Campo de Fútbol 'Alberto Ruiz'

FÚTBOL

Primera Aficionados, Grupo 1
'EF Siete Picos' contra 'CD Fútbol Tres Cantos (C)'
A las 12:00h
CDM 'Usen Antonio Samaranch'



NATACIÓN

Liga Madrid Máster de Natación, 2ª jornada Organiza: Federación Madrileña de Natación y Club Natación Colmenar Viejo De 16:00 a 20:00h Piscina Municipal 'Santa Teresa'



MIÉRCOLES -

CULTURA

CENTRO CULTURAL PICASSO

Vestíbulo: 'Fotógrafo de sueños Justo Enrique Perdiguero Díaz Fotografía Hasta el 31 de marzo

DEPORTES

JORNADA DE ZUMBA

Organiza: BeOne Santa Teresa A las 16:15h Gimnasio Piscina Cubierta 'Santa Teresa'

Jueves

DEPORTES

GIMNASIA RÍTMICA

Entrenamiento especial con familiares Organiza: CDE Gimnástico Colmenar Viejo De 17:00 a 19:30h

CDM 'Lorenzo Rico' y CPB 'Antonio Machado'

ENTRENAMIENTO

'Ven a entrenar con nosotras' Organiza: CDE Perlas Triatlón Colmenar Viejo A las 19:00h CDM 'Juan Antonio Samaranch'

AIKIDO

Demostración de mujeres aikidodas Organiza: CDE Aikido Colmenar A las 19:00h Gimnasio Piscina de Verano

CLASES ESPECIALES DE BOX Y BIKE

Organiza: BeOne Santa Teresa A las 19:00 y 19:30h Gimnasio Piscina Cubierta 'Santa Teresa'

Viernes

CULTUR

JORNADAS DE CINE: 'RODADO EN COLMENAR VIEJO'

Encuentro con el humorista y actor Millán Salcedo y los cineastas Manuel Martínez Velasco y Víctor Matellano A las 19:00h

Entrada gratuita, hasta completar aforo Centro Cultural 'Pablo Neruda'

DEPORTES

TIRO CON ARCO Jornadas de puertas abiertas Organiza: Club do Tiro con Arco Colo

Jornadas de puer das abierdas Organiza: Club de Tiro con Arco Colmenar Viejo De 11:00 a 14:00h CDM 'Juan Antonio Samaranch'

GIMNASIA RITMICA

Entrenamiento especial Organiza: CDE Rítmica Kairos Colmenar De 17:00 a 20:00h, en el Pabellón Deportivo 'Envera' De 19:00 a 21:00h, en el Frontón Cubierto 'La Magdalena'

PATINAJE ARTÍSTICO

Jornada familiar Organiza: CD Patinaje Artístico Colmenar Viejo De 17:30 a 19:00h Frontón Cubierto 'La Magdalena'

JORNADAS POR EL Día de la mujer

Organiza: BeOne Santa Teresa A las 17:45h: Global Work A las 19:15h: Step A las 20:00h: Zumba Girmasio Piscina Gubierta 'Santa Teresa'

JUDO

Entrenamiento especial femenino Organiza: CDE Judo EFN Colmenar Viejo A las 19:00 h Gimnasio 3 Pabellón B CDM 'Lorenzo Rico'

DEFENSA PERSONAL

Clase especial para alumnas y participantes femeninas Organiza: CDE Karate Shotokan De 19:00 a 20:00h (de 7 a 12 años) De 20:00 a 21:00h (a partir de 13 años) Gimnasio de la Piscina de Verano

AOUAZUMBA

Màster para madres y deportistas Organiza: Club Natación Colmenar Viejo A las 21:00h Piscina Cubierta 'Santa Teresa'

LA CASA DE LA JUVENTUD LOS JUEGOS DE LA CASA

Juegos de mesa Turno 1: de 12 a 14 años (necesaria autorización) De 17:15 a 18:30h Turno 2: de 15 a 18 años De 18:30 a 19:45h Gratuito. Entrada por orden de fila, hasta completar aforo.

Sábado

DEPORTES

PATINAJE ARTÍSTICO

Campeonato de Patinaje Artístico Organiza: Club de Patinaje Colmenar Viejo De 9:00 a 14:00h y de 16:00 a 20:00h CDM 'Juan Antonio Samaranch'

TALLER DE AUTOPROTECCIÓN FEMENINA

Técnicas de autoprotección, prevención y seguridad (a partir de 12 años) Organiza: Club Bushido Colmenar Viejo De 10:00 a 12:00h

Polideportivo 'Martín Colmenarejo'

TFNIS

Jornada de puertas abiertas: Women's AD Tennis Experience Organiza: AD Tenis Colmenar Viejo De 11:00 a 13:00h Pistas de Tenis 'Fernando Colmenareio Berrocal'

FÚTBOL SALA

3ª División, Grupo 4 'EFS Colmenar Viejo' contra 'Arganda Futsal' A las 17:00h Pabellón A CDM 'Lorenzo Rico'

FÚTBOL

Partido amistoso de veteranas Organiza: AD Colmenar Viejo Por la tarde, horario por determinar Campo de Fútbol 'Alberto Ruiz'

LA CASA DE LA JUVENTUD Los Juegos de la Casa

Juegos de mesa y recreativos Turno 1: de 12 a 14 años (necesaria autorización) De 17:15 a 19:00h Turno 2: de 15 a 18 años De 19:00 a 20:45h

Gratuito. Entrada por orden de fila, hasta completar aforo.

CONCIERTO CUARTETO SAXOFONES DE MADRID

Banda Sinfónica de Colmenar Viejo A las 19:00h Gratuito. Entrada desde 30

Gratuito. Entrada desde 30 minutos antes, hasta completar aforo

TURISMO

MERCADO DE ARTESANIA

Más de 20 puestos de artesanía. Habrá un puesto con alimentos de Ávila y otro con bebidas De 11:00 a 20:00h Parque 'El Mirador'



Domingo

DEPORTES

PATINAJE ARTÍSTICO

Campeonato de Patinaje Artístico Organiza: Club de Patinaje Colmenar Viejo De 9:00 a 14:00h y de 16:00 a

20:00h CDM 'luan Antonio Samaranch'

TIEMPOS CLÁSICOS

Concentración mensual de vehículos clásicos Organiza: Car Club Tiempos Clásicos De 10:00 a 14:00h Explanada de la Plaza de Toros

DEFENSA PERSONAL

Autoprotección para la mujer Organiza: Club Krav Maga A las 11:00h Gimnasio Piscina de Verano

TUIDUL

1ª Div. Autonómica Aficionados, Grupo 1

'AD Colmenar Viejo (A)' contra 'CD Daganzo (A)'
A las 11:30h
Campo de Fútbol 'Alberto Ruiz'

VOLEIBOL

1ª Div. Autonómica Preferente, Senior Masculino, Gr. Único 'CV Colmenar Viejo' contra 'Stars Sport Madrid (A)' A las 17:00h Pabellón A CDM 'Lorenzo Rico'

BALONMANO

Entrenamiento previo al partido del equipo cadete femenino: madres e hijas unidas por el balonmano Organiza: CDE BACOVI A las 19:00h CDM 'Lorenzo Rico'

BALONCESTO

Liga VIPS Masculina, Senior A, Grupo Impar 'Saunier Duval Colmenar Viejo' contra 'BT Torrelodones AD' Horario por determinar Pabellón CDM 'luan Antonio Samaranch'

BALONMANO

1ª Cadete Femenina, 1ª Fase, Gr. Único 'BACOVI' contra 'Madrid Base Villaverde' Horario por determinar Pabellón B CDM 'Lorenzo Rico'

VNI FIRNI

2ª Div. Autonómica Preferente, Senior Femenino, Gr. B 'CV Colmenar Viejo (A)' contra 'Coslada Voley'

Horario por determinar Pabellón A CDM 'Lorenzo Rico'

ECONOMÍA Rastrillo Vecinal

Intercambio y venta de objetos usados entre particulares De 10:00 a 14:00h Aparcamiento del Parque 'El Vivero'





unes

CUITURA

JORNADAS DE CINE:

'RODADO EN COLMENAR VIEJO'

Proyección de 'Ella y el miedo', de León Klimovsky A las 20:00h

Precio: 2 euros. Bono del ciclo: 5 euros Auditorio 'Villa de Colmenar Viejo'

Martes

CUITURA

JORNADAS DE CINE: 'RODADO EN COLMENAR

VIF.JO'

Proyección de 'Las petroleras', de Christian-Jaque A las 20:00h Precio: 2 euros. Bono del ciclo:

Auditorio 'Villa de Colmenar

DEPORTES

Jornada: 'Aspectos del Nei Gong' Organiza: CDE Wutan Colmenar De 18:00 a 21:00h CPB 'Angel León'

Miércoles"

JORNADAS DE CINE:

'RODADO EN COLMENAR VIEJO'

royección de 'La letra escarlata', de Wim Wenders las 20:00h

Precio: 2 euros. Bono del ciclo: 5 euros Auditorio 'Villa de Colmenar Viejo'

ueves

CULTURA

JORNADAS DE CINE:

'RODADO EN COLMENAR VIEJO'

Proyección de 'La muerte tenía un precio, de Sergio Leone Precio: 2 euros. Bono del ciclo: 5 euros. Auditorio 'Villa de Colmenar Viejo'

LA CASA DE LA JUVENTUD

CHARLA INFORMATIVA

'Cómo motivar y reconocer esfuerzo', impartida por Cristian Ramos, psicólogo especialista en familia y adolescentes Para familias y adolescentes A las 18:00h

Gratuito. Es necesaria inscripción previa

Viernes

CULTURA

JORNADAS DE CINE:

'RODADO EN COLMENAR VIEJO'

Proyección de 'El viaje fantástico de Simbad', de Gordon Hessler

A las 20:00h Precio: 2 euros. Bono del ciclo: 5

Auditorio 'Villa de Colmenar Viejo'

LA CASA DE LA JUVENTUD LOS JUEGOS DE LA CASA

Juegos de mesa Turño 1: de 12 a 14 años (necesaria autorización) De 17:15 a 18:30h Turno 2: de 15 a 18 años De 18:30 a 19:45h Gratuito. Entrada por orden de fila,

hasta completar aforo.



Para niños de 6 a 12 años De 17:30 a 19:00h Gratuito. Es necesaria inscripción previa

Sábado

DEPORTES BALONCESTO

Liga VIPS Femenina, Senior A, Play-off Enfrentamiento y horario por determinar Pabellón CDM 'luan Antonio Samaranch'

LA CASA DE LA JUVENTUD EXPOSICIÓN BENÉFICA

Para todos los públicos participación en rifa: 2

LOS JUEGOS DE LA CASA

Juegos de mesa y recreativos Turno 1: de 12 a 14 años Turno 2: de 15 a 18 años De 19:00 a 20:45h Gratuito. Entrada por orden de fila, hasta completar





Domingo

DFPORTES FÚTBOL

Primera Aficionados, Grupo 1 'AD Colmenar Vieio (B)' contra 'CD Electrocor Las Rozas (B)'

Campo de Fútbol 'Alberto Ruiz'

FÜTBOL

Primera Aficionados, Grupo 1 'EF Siete Picos' contra 'CD Nuevo Boadilla (B) A las 12:00h CDM 'Juan Antonio Samaranch'

BALONMANO

2ª Nacional Masculina Senior 'BACOVI' contra 'Club Balonmano Móstoles

Horario por determinar Pabellón B CDM 'Lorenzo Rico'

BALONMANO

2ª Territorial Masculina Senior 'BACOVI' contra 'Recuerdo' Horario por determinar Pabellón B CDM 'Lorenzo Rico'



iernes

CUENTACUENTOS ADULTOS

'Pálpito', por Pablo Albo A las 21:00h Gratuito. Entrada libre hasta completar aforo Biblioteca 'Miguel de Cervantes'

LA CASA DE LA JUVENTUD LOS JUEGOS DE LA CASA

Juegos de mesa Turno 1: de 12 a 14 años (necesaria autorización) De 17:15 a 18:30h Turno 2: de 15 a 18 años De 18:30 a 19:45h Gratuito. Entrada por orden de fila, hasta completar aforo.

FLAMENCOLÉ: Jornadas Flamencas

Flamenco en familia: técnicas corporales y de improvisación que nos ayudarán a conocer el flamenco desde un enfoque de juego, impartido por Sonia Franco Para todos los públicos y niños mavores de 7 años De 17:30 a 18:15h Gratuito. Es necesaria inscripción previa



ábado

DEPORTES

TORNEO DE TENIS YOUNG TOUR

Del 22 al 30 de marzo Horarios: viernes, tarde; sábado y domingo, mañana y tarde Organiza: AD Tenis Colmenar Viejo Pistas de Tenis' Fernando Colmenarejo Berrocal'

XVII Encuentro Nacional de Aikido Villa de Colmenar Viejo Organiza: Club Alkido Colmenar Viejo De 11:00 a 13:00h y de 18:00 a 20:00h Tatami de la Piscina Municipal de Verano

FÍITROI SALA

División, Grupo 4 S Colmenar Viejo' contra 'Ciudad de Móstoles (B)' A las 16:00h Pabellón A CDM 'Lorenzo Rico'

Trioni I I I Liga de Frontenis Pre-Olímpico de la CAM, Segunda A 'Colmenar Viejo' contra 'Rivas (A)' De 16:00 a 20:00h Frontón Cubierto 'La Magdalena'

Liga VIPS Femenina, Senior A, Play-off Enfrentamiento y horario por determinar Pabellón CDM 'luan Antonio Samaranch'

LA CASA DE LA JUVENTUD LOS JUEGOS DE LA CASA

Juegos de mesa y recreativos Turno 1: de 12 a 14 años (necesaria

auforización) De 17:15 a 19:00h Turno 2: de 15 a 18 años De 19:00 a 20:45h Gratuito. Entrada por orden de fila, hasta completar aforo.

FLAMENCOLÉ: JORNADAS FLAMENCAS

Espectáculo flamenco: 'Hara' Artistas: Marta Martínez (bailaora), El Persa Jafari (guitarrista), Ainhoa Alfaro (cantaora), Chema del Estad (percusionista) y Carmen Chica 'la Chupi' (palmera). Participación de alumnas de Escuela Flamenca A Ritmo: Alba Moreno, Alicia Roldán, Laura Moreno, Lidia García y Silvia Herrero (bailaoras).

Silvia Helleti (paliabitas). A las 19:00h Gratuito. Entrada desde 30 minutos antes, hasta completar aforo

DEPORTES

CROSS ESCOLAR

Campeonato de campo a través y carrera no competitiva de padres de alumnos Organizan: Club de Atletismo Colmenar Viejo y Concejalía de

De 9:30 a 14:00h Pista de atletismo del CDM 'Juan Antonio Samaranch'

FUTBOL

1° Div. Autonómica Aficionados, Grupo 1 'AD Colmenar Viejo (A)' contra 'AD Torrejón CF (B)' A las 11:30h Campo de Fútbol 'Alberto Ruiz'



AIKIDO

XVII Encuentro Nacional de Aikido Villa de Colmenar Viejo Organiza: Club Aikido Colmenar Viejo De 11:30h a 13:30 h <u>Tatami Piscina de Verano</u>

VOLEIBOL

'C2ª Div. Autonómica Preferente, Senior Femenino, Gr. B 'CV Colmenar Viejo (A)' contra 'CV San Fernando' A las 13:00h Pabellón A CDM 'Lorenzo Rico'

1ª Div. Autonómica Preferente, Senior Masculino, Gr. Único 'CV Colmenar Viejo' contra 'CV San Fernando' A las 17:00h Pabellón A CDM 'Lorenzo Rico'

BALONMANO

1ª Cadete Femenina, 1ª Fase, Gr. Único 'BACOVI' contra 'CD Iplacea' Horario por determinar Pabellón B CDM 'Lorenzo Rico'

iga VIPS Masculina, Senior A, Grupo Impar saunier Duval Colmenar Viejoʻ contra 'CD Vallecas' łorario por determinar łabellón CDM 'Juan Antonio Samaranch'

Jueves

LA CASA DE LA JUVENTUD DMUESTRA TEATRO JOVEN

'Poderosa Afrodita', por la compañía Santillana Teatro A las 18:00h Gratuito. Entrada desde 30 minutos antes, hasta completar aforo

CUENTACUENTOS INFANTIL

Biblioteca Vargas Llosa

'Cuentos de madera y latón,' por Juan Malabar Para niños de más de 4 años Alas 18:00h Gratuito. Entrada libre hasta completar aforo

CUITURA

AUDITORIO CINE

'A different man', de Aaron Schimberg, con Sebastian Stan, Renate Reinsve, Adam Pearson... A las 20,30h, 3 euros Entradas en auditorio.colmenarviejo.com y en taquilla desde dos horas antes Auditorio 'Villa de Colmenar Vieio'

IA CASA DE LA JUVENTUD

LOS JUEGOS DE LA CASA

Juegos de mesa Turno 1: de 12 a 14 años (necesaria autorización) De 17:15 a 18:30h Turno 2: de 15 a 18 años De 18:30 a 19:45h Gratuito. Entrada por orden de fila, hasta completar aforo.

CAMPEONATO MARIO KART

Para niños de 6 a 12 años De 17:30 a 19:00h Gratuito. Es necesaria inscripción previa

CUENTACUENTOS INFANTIL

'Cuentos de madera y latón', por Juan Malabar Para niños de más de 4 años A las 12:00h Gratuito. Entrada libre hasta completar aforo Biblioteca 'Miguel de Cervantes'

SANIDAD

JORNADA DE MASTERCHEF SALUDABLE

De 11:00 a 20:00h Parque 'El Mirador'

DEPORTES

FÚTBOI SALA

3ª División, Grupo 4 'EFS Colmenar Viejo' contra 'Torrejón Sala Five Play' A las 17:00h

Pabellón A CDM 'Lorenzo Rico'

LA CASA DE LA JUVENTUD

LOS JUEGOS DE LA CASA

Juegos de mesa y recreativos Turno 1: de 12 a 14 años (necesaria autorización) De 17:15 a 19:00h Turno 2: de 15 a 18 años De 19:00 a 20:45h Gratuito. Entrada por orden de fila, hasta completar aforo.

DMUESTRA TEATRO JOVEN

'La función por hacer', por la compañía Prevenidos Pro A las 18:00h

Gratuito. Entrada desde 30 minutos antes, hasta completar aforo



Domingo

CULTURA

AUDITORIO CINF

'A different man', de Aaron Schimberg, con Sebastian Stan, Renate Reinsve, Adam Pearson... A las 20,30h, 3 euros Entradas en auditorio. colmenarviejo.com y en taquilla desde dos horas antes

DEPORTES

FÚTBOL

Primera Aficionados, Grupo 1 'AD Colmenar Viejo (B)' contra 'CD Miraflores de la Sierra' A las 11:30h Campo de Fútbol 'Alberto Ruiz'

Primera Aficionados, Grupo 1 'EF Siete Picos' contra 'CD Electrocor Las Rozas (B)' A las 12:00h CDM 'luan Antonio Samaranch'

NATACION

Liga Madrid Máster de Natación, 3ª jornada Organiza: Federación Madrileña de Natación y Club Natación Colmenar Viejo De 16:00 a 20:00h Piscina Municipal 'Santa Teresa'

1ª Div. Autonómica Zonal, Senior Femenino, Gr. B 'CV Colmenar Viejo (B)' contra 'CV Dosa' A las 17:00h Pabellón A CDM 'Lorenzo Rico'

VOLEIBOL

1ª Div. Autonómica Preferente, Senior Masculino, Gr. Único 'CV Colmenar Viejo' contra 'CV Fuenlabrada (B) A las 19:00h

Pabellón A CDM 'Lorenzo Rico'

BALONMANO

2ª Nacional Masculina Senior 'BACOVI' contra 'AD Balonmano Villaviciosa de Odón' Horario por determinar Pabellón B CDM 'Lorenzo Rico'

Colmenar Vieio | 27







auditorio villa de Colmenar Viejo



Marzo 2025



Coplas para recordar
Copla
Sábado 1 | 20 h | 80 minutos
Platea: 12 € | Tribuna: 9 €



La dama duende Teatro Sábado 8 | 20 h | 110 minutos Platea: 12 € | Tribuna: 9€



Rube
Circo Familiar
Domingo 9 | 17:30 h | 60 minutos
Adultos: 4 € | Niños: 3 €



XXI Festival 'Maestro José Guillén' Concierto Sábado 15 | 20 h | 90 minutos



Magic Space

Magia Familiar

Domingo 16 | 17:30 h | 70 minutos

Adultos: 5 € | Niños: 4 €

Platea: 9 € | Tribuna: 6 €



Goteras
Teatro
Sábado 22 | 20 h | 85 minutos
Platea: 12 € | Tribuna: 9 €



Carmen,
nada de nadie
Teatro
Sábado 29 | 20 h | 90 minutos
Platea: 15 € | Tribuna: 12 €



Venta de entradas

en taquilla y en auditorio.colmenarviejo.com

Directorio telefónico

Ayuntamiento

Plaza del Pueblo, 1 91 845 00 53

Edificio Municipal La Estación

C/ Carlos Aragón Cancela, 5 91 138 00 95

Auditorio Municipal

C/ Molino de Viento, s/n 91 846 70 00 auditorio@colmenarviejo.com

Biblioteca Miguel de Cervantes

C/ Corazón de María, s/n 91 846 73 85 biblioteca@colmenarviejo.com

Biblioteca Pablo Ruiz Picasso

C/ Iglesia, 12 91 846 24 38

Biblioteca Infantil Mario Vargas Llosa

Plaza Eulogio Carrasco 91 846 78 79

Casa de la Juventud

Ctra. de Hoyo de Manzanares, 16 91 846 13 70 cii@colmenarvieio.com

Centro Cultural Neruda

C/ Huerta del Convento, 1 91 299 32 68 / 605 625 956 info@centroculturalpabloneruda.com

Centro Cultural Picasso

C/ Iglesia, 12 91 845 60 78

casacultura@colmenarviejo.com

Punto Municipal de Violencia de Género

C/ Isla del Rey, 3 91 846 73 59 puntomunicipal@colmenarviejo.com

Centro de Mayores Paraguay

C/ Paraguay, s/n 91 846 71 80

animacion.mayores@colmenarviejo.

Centro de Mayores Retama

C/ Retama, 12 91 021 16 66

Centro Social El Vivero

Avda. Remedios, 22 Telf. 626 30 41 49

Servicio Psicopedagógico Municipal

Plaza Eulogio Carrasco, 1 91 845 47 56 psicopedagogico@colmenarviejo.com

Centro PAEM

C/ Muralla, 1 91 845 63 06 paem@colmenarviejo.com

Centro de Tratamiento de Adicciones (CTA)

Ctra. Hoyo de Manzanares, 20 91 846 16 95 / 91 846 12 10 drogodependencias@colmenarviejo.

Casa Museo de la Villa y Oficina de Turismo

Plaza del Maestro Almeida, 1 91845 3136 turismo@colmenarviejo.com Polideportivo Municipal Lorenzo Rico

C/ Huertas, 55 91 845 98 46

Polideportivo Municipal Martin Colmenarejo Av. de los Remedios. s/n

91 846 22 73

Pistas de Tenis y Pádel Municipales Fernando Colmenareio Berrocal

Av. de los Remedios, s/n Telf. 91 846 17 90

Polideportivo Municipal La Magdalena

C/ Magdalena, 51 91 846 17 89

Ciudad Deportiva Municipal
J. A. Samaranch

Av. Juan Pablo II, 13 91 138 14 35

Piscina Cubierta Municipal Santa Teresa

C/ Salvadiós, 9 91 845 36 40

Piscina Municipal de Verano

Avda. de los Remedios, s/n 91 845 86 78

Campo de Fútbol Municipal Alberto Ruiz

C/ Tomillo, s/n 91 164 76 74

Policía Municipal

C/ Buenos Aires, 1 91 845 33 61 / 092 policia@colmenarviejo.com **Guardas Rurales**

C/ Buenos Aires, 1 91 845 33 61 - 092

Protección Civil

C/ Buenos Aires, 1 91 846 40 57 proteccioncivil@colmenarviejo.com

Punto Limpio

Ctra. Colmenar-San Agustín, Km. 2,400 91 845 60 10

Servicio de Recogida de Basuras y Limpieza C/ Iglesia. 4

91 845 72 15 / 900 70 11 00

Cementerio Municipal Tanatorio

Camino de Santa Ana, s/n 91 846 32 32

Cementerio Parroquial C/ del Socorro

91 845 72 70
Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC)

Edificio Municipal 'La Estación' (todas las mañanas)

las mañanas)
C/ Carlos Aragón Cancela, 5

Edificio del Ayuntamiento Plaza del Pueblo, 1 (jueves tarde) 918 462 268 consumo@colmenarviejo.com

Farmacias de guardia

01/03/2025

C/ CORAZÓN DE MARÍA, 8 918 46 73 40

02/03/2025

C/ RÍO DUERO, 19 918 46 70 67

03/03/2025

C/ BLASCOMILLÁN, 39 918 46 38 76

04/03/2025

C/ TEJERA, 2 CC VENTANAL DE LA SIERRA LC 1 918 48 64 36

05/03/2025

AV LA LIBERTAD, 24 918 47 30 99

06/03/2025

C/ ANDRÉS SÁNCHEZ PASTOR, 25 (ESQ. C/ CAÑADA LANCHA) 918 46 47 40

07/03/2025

C/ LA MOSQUILONA, 80 918 46 44 91

08/03/2025 PZ DEL PUEBLO, 9 918 45 28 61 09/03/2025

C/SOGUEROS, 3 (ESQ. C/CARRETAS, 30)

918 45 02 11

10/03/2025 C/ ATAZAR, 2 918 45 27 18

11/03/2025

C/ MARQUÉS DE SANTILLANA, 16 918 45 14 60

12/03/2025

CR HOYO DE MANZANARES, 11

918 45 03 47 **13/03/2025**

C/ ZURBARÁN, 6 LC 4 VISTA NEVADA 918 45 18 03

14/03/2025

C/ MIGUEL DE CERVANTES, 3 Y 5 918 45 83 23

15/03/2025

C/ LUIS VICENTE FDEZ. SALCEDO, 6 918 45 73 61

16/03/2025

C/ CORAZÓN DE MARÍA, 8 918 46 73 40 17/03/2025

C/ RÍO DUERO, 19 918 46 70 67

18/03/2025

C/ BLASCOMILLÁN, 39 918 46 38 76

19/03/2025

C/TEJERA, 2

CC VENTANAL DE LA SIERRA LC 1 918 48 64 36

20/03/2025 AV LA LIBERTAD, 24

918 47 30 99

21/03/2025 C/ ANDRÉS SÁNCHEZ PASTOR. 25

(ESQ. C/ CAÑADA LANCHA) 918 46 47 40

22/03/2025

C/ LA MOSQUILONA, 80 918 46 44 91

23/03/2025

PZ DEL PUEBLO, 9 918 45 28 61 **24/03/2025**

C/ SOGUEROS, 3 (ESQ. C/ CARRETAS, 30) 918 45 02 11 25/03/2025

C/ ATAZAR, 2 918 45 27 18

918 45 27 18 **26/03/2025**

C/ MARQUÉS DE SANTILLANA, 16 918 45 14 60

27/03/2025

CR HOYO DE MANZANARES, 11 918 45 03 47

28/03/2025

C/ZURBARÁN, 6 LC 4 VISTA NEVADA 918 45 18 03

29/03/2025

C/ MIGUEL DE CERVANTES, 3 Y 5 918 45 83 23

30/03/2025

C/LUIS VICENTE FDEZ. SALCEDO, 6 918 45 73 61

31/03/2025

C/ CORAZÓN DE MARÍA, 8 918 46 73 40

AUTOBUSES

L1 EST. COLMENAR - LAS ADELFILLAS

SALIDAS DE ESTACION DE BENEE

Lunes a viernes laborables

5:35 5:50 6:10 6:30 6:50 7:10 7:30 7:50 8.10 9.10 9:30 10.00 8:30 8.50 10:30 11:00 11:30 12:00 12:30 13:00 13.30 14:00 14:30 14:50 15:10 15:30 15:50 16:10 16:30 16:50 17:10 17:30 17:50 18:10 18:30 18:50 19:10 19:40 20:10 20:40 21:10 21:40 22:10 22:40 23:10 23:40

Sábados, domingos v festivos

7: 45 8: 45 9: 45 10: 45 11: 15 11: 45 12: 15 12: 45 13: 15 13: 45 14: 45 15: 45 16: 45 17: 15 17: 45 18: 15 18: 45 19: 15 19: 45 20: 15 20: 45 21: 45 22: 45 00: 00

SALIDAS DE LAS ADELFILLAS

Lunes a viernes laborables

5:05 5:20 5:40 6:00 6:20 6:40 7:00 7:20 7:40 8:40 9:00 9:20 8.00 8.20 10:30 12:30 9.40 10.00 11.00 11:30 12.00 13:30 14:00 14:20 14:40 15:00 15:20 15:40 16:00 16:20 16:40 17:00 17:20 17:40 18:20 18:40 19:10 19:40 20:10 20:40 18.00 21:10 21:40 22:10 22:40 23:10

Sábados, domingos y festivos

 8:15
 9:15
 10:15
 11:15
 11:45
 12:15
 12:45

 13:15
 13:45
 14:15
 15:15
 16:15
 17:15
 17:45

 18:15
 18:45
 19:15
 19:45
 20:15
 21:15
 22:15

 23:15

L2 EST. COLMENAR - AV. REMEDIOS

SALIDAS DE ESTACION DE RENFE

Lunes a viernes laborables

5:35 5:50 6:10 6:30* 6:50 7:10 7:30 7:50 8:10 8:30 8:50 9:10 9:30 9.50 10:15 10:45 11:15 11:45 12:15 12:45 13:15 14:15 14:50 15:10 15:30 15:50 16:10 16:50 17:10 17:30 17:50 18:10 16:30 18:30 18:50 19:10 19:30 20:00 20:30 21:00 21:30 22:00 22:30 23:00 23:30 00:00

* Hasta FAMET

Sábados, domingos y festivos

7:15 8:15 9:15 10:15 10:45 11:15 11:45 12:15 12:45 13:15 14:15 15:15 16:15 17:15 17:45 18:15 18:45 19:15 19:45 20:15 21:15 22:15 23:15 00:05

SALIDAS DE AV. REMEDIOS

Lunes a viernes laborables

5:05 5.20 5:40 6.00 6.20 6:40 7:00 7.20* 7.40 8.00 8.20 8.40 a-nn 0.20 9.45 12:15 12.45 10:15 10:45 11:15 11:45 15:10* 15:00 13:15 13:45 14:05* 14:10 14:40 15:40 16:00 16:20 16:40 17:00 17:20 17:40 18.00 18:20 18:40 19:00 19:30 20:00 21:00 21:30 22:00 22:30 23:00 23:30

* Desde FAMET

Sábados, domingos y festivos

7:45 8:45 9:45 10:45 11:15 11:45 12:15 12:45 13:15 13:45 14:45 15:45 16:45 17:45 18:15 18:45 19:15 19:45 20:15 20:45 21:45 22:45 23:45

610 COLMENAR VIEJO - HOYO DE Manzanares - Torrei Odones

SALIDAS DE COLMENAR (Plaza de los Músicos)

Lunes a viernes laborables

7:05 8:45 11:05 13:00 13:50 15:20 17:00 19:20 21:05

Sábados, domingos y festivos sin servicio

SALIDAS DE TORRELODONES (Calle de los Huertos)

Lunes a viernes laborables

6:15 7:55 10:10 12:05 13:00 14:30 16:10 17:50 20:15

Sábados, domingos y festivos sin servicio

720 COLMENAR VIEJO-COLLADO VILLALBA

Colmenar Viejo (FFCC) — Collado Villalba Lunes a viernes laborables Horarios paso aproximado

Colmenar

5:10* 6:00° 7:05** 7:45 8:40** 8:50 10:30** 10:55 12:00 12:30** 14:10 14:30** 15:35 16:20** 17:20 18:25** 18:45 20:30 21:55

Collado Villalba - Colmenar Viejo (FFCC) Lunes a viernes laborables // Salida

Villalba

6:10 7:15 7:50° 9:20 9:30** 10:25 11:30** 12:30 13:30** 14:00 15:30° 15:45 17:10 17:25** 18:55 19:25** 20:20 22:05 23:30

Sábados, domingos y festivos

Colmenar Viejo (FFCC) — Collado Villalba Horarios paso aproximado

Colmenar

8:30 11:40 14:50 18:00 21:10

Collado Villalba — Colmenar Viejo (FFCC) Horarios paso aproximado

Villalba

10:05 13:15 16:25 19:35 22:45

* No pasa por Soto del Real ni Hospital Villalba

** Hasta/desde Cerceda

cc Cerceda a Colmenar directo h No pasa por Hospital Villaba

SE720 MANZANARES SOTO FST. COLMENAR VIFJO

DE LUNES A VIERNES LABORABLES

MANZANARES

6:25 7:35 8:55

SOTO DEL REAL 6:40 7:50 9:10

COLMENAR VIEJO (Estación FFCC)

17:00 18:20

721 MADRID - COLMENAR VIEJO (Campamento San Pedro)

SALIDAS DE MADRID (Plaza de Castilla)

Lunes a jueves laborables

6:30 7:15 14:15 15:20

Viernes laborables

6:30 7:15 14:15* 14:45* 15:20 15:45* 16:15* 17:45* 19:15* 20:45

Sábados, domingos y festivos

6:30 7:20 8:05* 9:45* 11:50* 13:45* 15:45* 17:50* 19:45* 21:45

*Hasta/desde centro penitenciario

SALIDAS DE COLMENAR (CAMPAMENTO SAN PEDRO)

Lunes a jueves laborables

5:40 6:25 6:35 8:00 8:45 23:15

Viernes laborables

5:40 6:25 6:35 8:00 8:45 13:30 13:55

14:50* 15:25* 16:55* 18:25* 19:55* 23:15

Sábados, domingos y festivos

5:40 6:30 7:15 8:55* 10:50* 12:50* 14:50* 16:50* 18:50* 20:50* 23:15

722 MADRID - COLMENAR VIEJO (Navallar)

SALIDAS DE MADRID (Plaza de Castilla)

Lunes a viernes laborables

8:30 6:30 7:00 7:30 7.45 8.05 9.00 9:30 9:45 10:15 11:00 11:30 12:00 12:30 13.00 13.30 14.00 14:30 15:00 15:30 16:00 18.00 18:30 19.00 20:00 20:30 21:00 21:30 22:00 22:30 23:00 23:30*

Sábados, domingos y festivos

7:30 8:30 9:30 10:30 11:30 12:30 13:30 14:30 15:30 16:30 17:30 18:30 19:30 20:30 21:30 22:30 23:30*

*Solo los viernes, sábados y vísperas de festivos

SALIDAS DE COLMENAR (Navallar)

Lunes a viernes laborables

6:15 6:45 7:20 7:40 5.40 6:30 7.00 8.05 8:30 9:00 9:30 10:00 10:30 11:45 12:15 12:45 13:15 13:30 14:00 14:15 14:30 15:00 15:30 16:00 16:30 17:00 17:30 18:00 18:30 19:00 19:30 20:00 20:30 21:00 21:30 22:00 22:30

Sábados, domingos y festivos

 6:30
 7:30
 8:30
 9:30
 10:30
 11:30
 12:30

 13:30
 14:30
 15:30
 16:30
 17:30
 18:30
 19:30

 20:30
 21:30
 22:30*

*Solo los viernes, sábados y vísperas de festivos

723 COLMENAR VIEJO - TRES CANTOS

SALIDAS DE COLMENAR

Lunes a viernes laborables

6.25 6.00 6:50 7.10 7:30 7:50 8.15 8:30 8:50 9:10 9:40 10:15 10:50 11:20 11:55 12:30 13:00 13:35 14:10 14:40 15:00 15:20 15:50 16:20 16:40 17:00 17:30 18:00 18:20 18:40 19:10 19:40 20:00 20:20 20:50 21:20 22:20

Sábados laborables

7:00 8:00 9:00 10:00 11:00 12:00 13:00 14:00 15:00 16:00 17:00 18:00 19:00 20:00 21:00 22:00

Domingos y festivos sin servicio

Lunes a viernes laborables

6.45 7.15* 7.40 8.20 8.40 9.00 8.00 12.10 a-20 Q-40 10.00 10.30 11.05 11.40 13:20 13:50 12:45 14:10 14:30 15:00 15:30 15:50 16:10 16:40 17:10 17:30 17:50 18:20 18:50 19:10 19:30 20:00 20:30 20:50 21:10 21:40 22:10 23:10

* Continúa al IES Ángel Corella

Sábados laborables

8:00 9:00 10:00 11:00 12:00 13:00 14:00 15:00 16:00 17:00 18:00 19:00 20:00 21:00 22:00 23:00

Domingos y festivos sin servicio

724 FI ROALO - MADRID

El Boalo – Manzanares – Madrid Lunes a viernes laborables Horarios paso aproximado

Colmenar

6:10 6:35 7:20 7:50 8:10 9:05 10:05 10:40 11:05 11:40 12:05 12:40 13:05 13:30 14:05 14:40 15:05 15:40 16:05 16:40 17:05 17:40 18:05 18:40 19:05 19:40 20:05 20:40 21:05 21:40 22:40

Madrid – Manzanares – El Boalo Lunes a viernes laborables Horarios paso aproximado

Madrid

El Boalo – Manzanares – Madrid Sábados, domingos y festivos Horarios paso aproximado

Colmenar

7:15 7:45 8:15 9:15 10:10 10:55 11:40 12:30 13:20 14:05 14:55 15:45 16:30 17:15 18:10 19:00 19:40 20:15 21:25 22:10 22:45 Madrid – Manzanares – El Boalo Sábados, domingos y festivos

Horarios paso aproximado

Madrid

8:00 8:30 9:00 10:00 11:00 11:40 12:30 13:15 14:05 14:50 15:40 16:30 17:15 18:00 19:00 19:45 20:30 21:30 22:15 22:50 23:30

725 VALDEMANCO - MADRID

Valdemanco – Bustarviejo – Miraflores – Madrid Lunes a viernes laborables Horarios paso aproximado

Colmenar

 6:00
 6:30
 6:45
 7:35
 8:30
 9:30
 10:00

 10:30
 11:00
 11:30
 12:00
 12:30
 13:00
 13:30

 13:55
 14:25
 15:05
 15:30
 16:00
 16:30
 17:00

 17:35
 17:50
 18:05
 19:00
 19:30
 20:00
 20:40

 21:25
 22:25

Madrid – Miraflores – Bustarviejo – Valdemanco Lunes a viernes laborables Horarios paso aproximado

Madrid

 6:35
 7:15
 7:40
 8:15
 8:50
 9:10
 9:45

 10:15
 10:45
 11:15
 11:45
 12:15
 12:45
 13:15

 13:45
 14:15
 14:40
 15:15
 15:45
 16:15
 16:45

 17:15
 17:45
 18:30
 18:45
 19:15
 19:45
 20:15

 20:45
 21:30
 22:15
 23:15

Valdemanco – Bustarviejo – Miraflores – Madrid Sábados, domingos y festivos Horarios paso aproximado

Colmenar

7:40 8:40 9:40 10:40 11:40 12:40 13:40 14:40 15:40 16:40 17:40 18:40 19:40 20:40 21:40 22:40

Madrid – Miraflores – Bustarviejo – Valdemanco Sábados, domingos y festivos Horarios paso aproximado

Madrid

 830
 9:30
 10:30
 11:30
 12:30
 13:30
 14:30

 15:30
 16:30
 17:30
 18:30
 19:30
 20:30
 21:30

 22:30
 23:30

LÍNEAS NOCTURNAS LUNES A DOMINGO

726 NAVALAFUENTE - MADRID

PASO APROXIMADO POR COLMENAR VIEJO

22:55 01:25

SALIDA DE MADRID

23:45 02:30

725 VALDEMANCO - MADRID

PASO APROXIMADO POR COLMENAR VIEJO

23:40 02:10

SALIDA DE MADRID

00:30 03:30

726 NAVALAFUENTE - MADRID

Navalafuente – Guadalix – Madrid Lunes a viernes laborables Horarios paso aproximado

Colmenar

 6:45
 7:25
 8:05
 8:10
 9:10
 9:45
 10:10

 10:30
 11:15
 11:40
 12:10
 12:40
 13:15
 13:40

 14:10
 14:45
 15:10
 16:00
 16:10
 16:40
 17:15

 18:10
 18:40
 19:10
 20:15
 20:50
 21:55

Madrid – Guadalix – Navalafuente Lunes a viernes laborables Horarios paso aproximado

Madrid

 6:55
 7:30
 7:50
 8:25
 8:50
 9:20
 10:00

 10:30
 11:00
 11:20
 12:00
 12:30
 13:00
 13:30

 14:00
 14:30
 14:35
 15:00
 15:30
 16:00
 16:45

 17:00
 17:30
 18:00
 18:30
 19:15
 19:30
 20:00

 20:30
 21:15
 22:00
 23:00

Navalafuente – Guadalix – Madrid Sábados, domingos y festivos Horarios paso aproximado

Colmenar

7:10 8:05 9:05 10:05 11:05 12:05 13:05 14:05 15:05 16:05 17:05 18:05 19:05 20:05 21:05 22:05

Madrid – Guadalix – Navalafuente Sábados, domingos y festivos Horarios paso aproximado

Madrid

8:00 9:00 10:00 11:00 12:00 13:00 14:00 15:00 16:00 17:00 18:00 19:00 20:00 21:00 22:00 23:00

727 COLMENAR VIEJO - SAN AGUSTIN De guadalix

SALIDAS DE COLMENAR

Lunes a viernes laborables

7:00 9:00 16:00 18:00 20:00

SALIDAS DE SAN AGUSTIN DE GUADALIX

Lunes a viernes laborables

3:00 10:00 17:00 19:00 21:00

5.00 10.00 17.00 19.00 21.00

Sábados, domingos y festivos sin servicio

724 EI BOALO - MADRID

PASO APROXIMADO POR COLMENAR VIEJO 00:15 02:40

SALIDA DE MADRID

01:00 04:00

N-702 MADRID - COLMENAR VIEJO

SALIDAS DE MADRID

Lunes a domingo

00:00 01:30 03:00 06:00

SALIDAS DE COLMENAE

Lunes a domingo

00:20 01:50 05:00

7 marzo: Encuentro con el humorista y actor Millán Salcedo y los cineastas Manuel Martínez Velasco y Víctor Matellano.

10 de marzo:

"Ella y el miedo"

11 de marzo:

"Las petroleras"

de Christian-Jaque

12 marzo:

"La letra escarlata"

de Wim Wenders

13 marzo:

"La muerte tenía un precio"

de Sergio Leone

14 marzo:

"El viaje fantástico de Simbad"

de Gordon Hessler

Colmenar Viejo

RIIIAIII COLMENAR VIEIO